よく考えよう 思いやりを持とう 力強く生きよう



令和2年10月1日 NO.8 渋谷区立代々木中学校 校長 川上 弘文

https://www.furear-cloud.jp/yoyogr-j

果敢に挑戦!

校長 川上 弘文

夏休みが終了しても厳しい暑さが続きましたが、ようやく暑さも収まり本格的な秋の訪れを感じます。生徒は定期 考査を挟みながらも、今年度初の大きな行事である体育祭に向けて意欲的に取り組みました。本校の体育祭は渋谷区 内の小中学校で最も早い時期の開催であり、今年度の社会状況として実施すること自体も危ぶまれた中でしたが、特 に第三学年の生徒に思い出を作らせたい、リーダーシップを発揮させたいという全教員の思いから実施にこぎつけま した。安全に対してのアイデアを出し合うとともに、種目の厳選、実施時間、保護者席の配置等について協議を重 ね、9月19日(土)に例年とは違った内容ではありましたが、体育祭を終えることができました。保護者の皆様に おかれましては、入場制限等によりご不便をおかけしました。おかげさまで、第三学年生徒の立派な姿を見た第二学 年及び第一学年生徒が大いに刺激を受け、有意義な体育的行事にすることができました。

話は変わりまして、9月17日(木)及び同月18日(金)に渋谷区内の代表団で、第1学年が令和3年2月に実施予定のスキーを中心とした移動教室の宿舎である国立妙高青少年自然の家に合同実地踏査(現地下見)に行ってまいりました。各校の教員たちからは、最大限に安全に配慮して宿泊行事を実施したい、保護者の皆様に安全についてしっかり説明をしたい、何より生徒に楽しい思い出を作ってもらいたいという気持ちの表れから、宿舎内の部屋の状態、食事場所、スキー教室等について積極的に現地職員に対して質問する様子が見られました。本校においても、安全に配慮した実施計画を立てています。また、12月21日(月)から同月23日(水)まで、第三学年は関西方面への修学旅行を実施予定です。安全及び感染防止が第一のため、急遽の中止も視野に入れておりますが、行動を起こさなければ何も始まらない、生まれないと考え、体育祭と同じく、宿泊行事・校外学習にも果敢に挑戦していきます。先述のとおり、安全及び感染防止が第一として引き続き全教職員気を引き締めながら教育活動に邁進しますので、保護者の皆様のご理解及びご協力をよろしくお願いいたします。

前期が終了します!

早いもので、10月7日(水)に前期が終了します。休校中の4月、5月及び分散登校の6月を各ご家庭において生徒の健全育成にご協力並びにご尽力を賜り、改めて感謝申し上げます。前期終業式後に生徒が通知表を持って帰ります。学習等について振り返りの材料にしていただき、10月12日(月)の後期始業式の日に、家庭からの一言をいただくとともにご捺印の上、持参させてください。よろしくお願いします。なお、システムの変更に伴い、通知表レイアウトが昨年と若干変更になっております。





体育祭=9月19日、本校校庭で